

全校朝礼

- ・ 皆さん、おはようございます。先週は、関東大震災100年のお話の中で、いい加減な情報(デマ)が流れ、多くの在日朝鮮人の方々が命を落とすこととなったお話をしました。
- ・ 今日も『情報』に関するお話をしたいと思います。8月31日の第2教育ブロック(33校)の『生徒会交流会』でスマホ依存等の課題について発表の場がありました。
- ・ 本校生徒会役員の発表した取組が評価され、11月18日(土)に城東区民センターで開催される『大阪市スマホサミット』で発表することとなりました。
- ・ 毎年、私もこの『大阪市スマホサミット』には参加していますが、生徒だけでなく保護者や教職員、大学の先生・学生も参加するような大きな会議です。
- ・ 3年前(令和2年度)の当時の生徒会役員もこのサミットに参加し、『大阪市スマホサミット』第1号の新聞を作成し、大阪市立の全小中学校に配付されました。
- ・ 北稜中学校のひとつの特徴は、『情報委員会』が、委員長会や体育委員会、図書委員会等と同じように委員会組織として令和2年度には位置づけられていたということです(当時は、他校にはあまり無い委員会で注目されました)。
- ・ そして、その情報委員会が、『北稜中学校ネットモラル5箇条』を作り、それをもとに現在も活動しているということです。皆さん、5箇条覚えてていますか。
- ・ ①他人を傷つけない。②個人情報を守る。③著作権を守る。④スマホに依存しない(コントロールする)。⑤情報の活用能力を高める。の5つのことが『北稜中学校ネットモラル5箇条』には掲げられています。
- ・ この『北稜中学校ネットモラル5か条』は、皆さんの先輩が作り上げた大原則であることをしっかりと頭に入れておいてほしいと思います。また、今後の取組にも期待をしています。私のお話は以上です。